

A PARTIR DEL 1 DE SEPTIEMBRE

Simec y OMA entran a muestra del IPC

EN EL *selectivo ya se encuentran los tres grupos aeroportuarios y Simec se une a su holding ICH*

Erick Gallardo

erick.gallardo@eleconomista.mx

LA ACERERA Simec y Grupo Aeroportuario Centro Norte (OMA) ocuparán su lugar en la muestra del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que entrará en vigor el 1 de septiembre de este año.

OMA ocupó el lugar 29, mientras que Simec, la posición 33, en el cambio de la muestra del índice, relegando a la petroquímica Alpek al sitio 38 y a Grupo Bolsa al sitio 36.

Pese a la perspectiva estable que la calificadora Fitch Ratings le otorgó a la petroquímica Alpek para lo que resta del año, la firma saldrá de las 35 empresas más importantes del mercado bursátil mexicano, esto se atribuye a los malos reportes financieros vistos el año pasado que le restaron atractivo ante los inversionistas, afectada por la caída internacional en el precio del petróleo.

Al respecto, Armelia Reyes, analista del sector industrial en Signum Research, dijo que la salida de Alpek del IPC, podría presionar a la emisora en el corto plazo; sin embargo, destacó que la petroquímica tiene buenas perspectivas en el mediano plazo y recomendó comprar sus acciones.

Por su parte, la Bolsa mantuvo



EL IPC

representa las 35 acciones más bursátiles del mercado de valores mexicano.

FOTO ARCHIVO EE:
NATALIA GAIA

cifras poco convincentes en trimestre pasados que llevaron a su salida del referencial. Tan sólo en julio de este año reportó un decremento interanual de 46% en su segmento de derivados, al sumar 34,778 transacciones promedio diarias, afectado por los contratos de coberturas para la TIIE a 28 días, monedas y bonos que cayeron 61, 49 y 32%, respectivamente, según su reporte de estadísticas operativas de dicho mes.

MENOR EXPOSICIÓN

La salida de estas emisoras del selectivo de la BMV representará una menor exposición a los grandes fondos de inversión, ya que éstos buscan emisoras con niveles de bursatilización altos, comentó Homero Ruiz, analista en Signum Research.

La perspectiva que tiene Armelia Reyes acerca del ingreso de la acerera es positiva, al ponerla en el radar tanto de inversionistas como de analistas, agregó que su entrada también beneficiará a su *holding*, Industrias CH, quien se encuentra en el IPC.

Uno de los factores que llevaron al grupo aeroportuario al selectivo fueron sus resultados financieros, que han sido apoyados por un mayor tráfico de pasajeros.

Tan sólo en la primera mitad del año la emisora registró un aumento de 22% en ingresos y de 13% en su utilidad neta.

Las acciones de Grupo Bolsa Mexicana de Valores cayeron 2.36%, a 28.56, mientras que las de Alpek aumentaron 0.51%, a 21.98, antes de dar a conocer la nueva muestra.